

Des militaires étasuniens et russes cherchent une communication effective en Syrie



Washington, 15 octobre, (RHC-PL).-Des militaires étasuniens et russes ont établi un nouveau contact afin de bien ajuster les voies de communication et éviter des interférences durant leurs opérations respectives contre l'État Islamique en Syrie.

La troisième vidéo conférence entre les deux parties a abouti à des avancées, mais cela ne suffit pas encore à éliminer les possibilités d'incidents entre les Russes et la coalition menée par Washington dans le pays arabe.



Radio Habana Cuba